



Sparkasse
Gumpersbach

Pressemitteilung

Gumpersbach, 14. Juli 2022

Sparkassen-Cup vor dem Finale



Jetzt wird es richtig spannend! Am kommenden Wochenende – 16. und 17. Juli – stehen die beiden letzten Spieltage des 13. Homburger Sparkassen-Cups an. Austragungsort ist die Walter-Lück-Sportanlage in Wiehl (Friedhofstraße 13).

Unter anderem gibt es die Halbfinal-Spiele und natürlich das große Finale zu sehen. Kommt es zum Showdown zwischen den beiden Landesligisten, dem **Gastgeber FV Wiehl 2000** und dem **SSV Homburger-Nümbrecht**? Die Spannung steigt!

Schnell ein Kölsch oder eine Cola? Nichts verpassen! Superbequem und blitzschnell beim FV Wiehl ohne Bargeld bezahlen – einfach Girocard oder Handy bereithalten!

Alle News zum 13. HSC unter www.sparkasse-gm.de/hsc